

LE PUIITS GÉRARD, FILS DU PUIITS BIVER

De 1890 à 1906, on creuse la Galerie de la Mer qui part de Mimet pour aller au cap Pinède à Marseille (14 km): elle draine l'eau qui noie les mines, elle fonctionne toujours.

Dès 1941-42, et il y faudra cinq années, on fonce le nouveau puits Gérard, à Mimet : il sera mis en service en 1949 et peu à peu remplace le puits Biver, à Gardanne.

Mais, le 25 février 1969, il y a 6 morts : on arrête son exploitation qui se reportera aux puits Courrau et Boyer à Meyreuil.

Cependant sa production alimente, dès 1953, le premier groupe de la centrale thermique de Meyreuil puis 3 autres groupes jusqu'en 1967.

Les aléas pétroliers et les difficultés d'exploitation joueront en faveur du charbon puis contre lui. En 2003, tout s'arrêtera.

Aujourd'hui, le puits Gérard est un parc d'activités artisanales et commerciales. Il appartient à la commune de Mimet.

